

Un saludo como anticipo de todos los saludos que dediquemos a los pelotaris de nuestra máxima cancha. Quien se lo merece es Salvador Arriola. ¡Qué pelotari! ¡Qué maestro!

Hoy todo son aplausos para él. Hace aun dos o tres meses le llegaron incluso a silbar. Tuvo una crisis. La consiguiente baja de juego en los que juegan tanto y con tanto amor propio en el jai alai.

Arriola se ha ganado por su propio esfuerzo el paso a los estelares. Ya ha intervenido en varios de ellos y en todos muy bien.

¡Salud, curita...!

o o o

Y hablando de recuperaciones, no puede quedarse en el tintero la tan calificada del arquitecto y próximo candidato a la vicaría, Alberto Ruiz.

¡No digamos cómo le llegaron a poner al simpático pelotari mexicano! Hace un mes en estas mismas columnas, en entrevista que le hicimos, el muchacho se mostraba dolido por la actitud de cierto público para con él.

Nuestra respuesta fué de alieno. Estábamos seguros que volvería a recuperar el puesto perdido y a que ese mismo público le aplaudiría a rabiar. ¿Qué tal? No hay mal que cien años dure...

o o o

Jaime necesita curarse su brazo derecho. Es muy valiente y pudentoroso. Pero eso no basta para lucir como él puede hacerlo en el jai alai.

También empieza a entrar en juego y ya sus últimos partidos indican que estamos en vísperas de verle a menudo triunfador. Pero someta esa preciosa arma que posee al cuidado de los médicos y verá que lo demás va a ser y cantar.

Los descuidos muchas veces acarrean graves consecuencias. Conque, nada de tonterías y... a curarse.

o o o

La entrevista que Ermua hicea exclusivamente para CANCHA a Ernest Hemingway, ha levantado una verdadera tempestad de discusiones entre los pelotaris. "Si aquel es periodista, va a ver que los demás también hemos ido a la escuela —nos dijo días pasados un excelente delantero del cuadro del jai—. ¿Hay lugar para mí en sus columnas?"

Naturalmente, respondimos que

sí... siempre y cuando los artículos que se nos manden, tengan la gracia, el donaire, la brillantez del redactado por el simpático vizcaíno. Y, sobre todo, que sean interesantes como el titulado "Las campanas doblan por el jai alai". Ermua no se anduvo por las ramas y pluma en ristre, se dirigió, ni más ni menos, que a entrevistas a uno de los escritores contemporáneos.

¿Entendido? Pues, ni hablar, chico, ni hablar...

o o o

Por cierto que acusamos recibo a Félix Areitio de las cartas que nos mandó recientemente. Ya sabes, "Canguro", que se te aprecia y estima; pero si antes no te contestamos, es porque decidimos tomarnos unas bien merecidas vacaciones a las suficientes millas de México City, como para que nadie nos diera la lata.

(Agur, gizón!)

o o o

Ecenarro jugó en fenómeno con

Segundín contra la pareja Gabriel-Lorenzo. El malabarista se pasó toda la noche sobre la cuerda floja. Segundín, unas veces de "camping" y otras devolviendo todo. Pero el as, Eulogio. ¡Ya era hora! El marquín pasaba por una mala racha. Ahora está contento y feliz. Le ha entrado el apetito, con el consiguiente escándalo de su señora, que ya está decidida a comprarse una camioneta para ir al mercado...

o o o

En una de las últimas funciones le dejaron sin pagar a un corredor la respetable suma de 5,000 pesos. Naturalmente, le prometieron que a más tardar, en dos o tres días le liquidarían su dinero. El corredor se llevó las manos a la cabeza. El uno y medio por

ciento de comisión no permite esta clase de confianzas.

El citado corredor se acordó de Santa Bárbara, o, por mejor decir, de la Virgen de Guadalupe, y contrío al día siguiente, muy de mañana, caminito de la Villa a ponerle su velita a la patrona de México.

El milagro se hizo. El corredor cobró hasta el último fierrito. Y hoy asegura que se acabaron para él los "pechugueros". Con vela más o menos, está firmemente convencido de que a él nadie lo deja a dos ídem.

En cuanto se enteren sus compañeros de que la Virgen de Guadalupe proporcionó la calma al abatido espíritu del boina-roja, estamos viendo a todos los corredores del frontón desfilar en caravana por la Villa. ¡Y a los fabricantes de velas hacerse millonarios!

o o o

Lluvia de frontones en México. Está por abrirse como espectáculo con apuestas el viejo y glorioso Frontón Elorduy. Ya se le han hecho las debidas reparaciones. Se ha rejuvenecido la cancha. Han puesto red nueva y... no falta más que se autorice su apertura.

Tijuana también prepara su próxima temporada. Ahora sí, parece que va en serio.

Aquí, en la ciudad, antes de un año, si son ciertas las noticias que se nos han dado, se abrirá otro frontón, allá por San Juan de Letrán. Su propietario, don Samuel Cossío.

En cuanto al último que nos enteramos, se va a construir, se refiere a la turística ciudad de Acapulco. Los planos ya están hechos, el dinero ya comienza a ponerse en juego. La obra se levanta. En fin, y como colofón, que los propietarios serán dos conocidas primeras figuras en activo del Palacio de la Pelota.

Adivina, adivinanza...

o o o

A Unzueta le criticaban de que montaba partidos fáciles. Todos se iban de calle.

Conque de calle, eh? Pues el que no quiere taza, taza y media. Ahora, los catedráticos suspi-

LA CONTINENTAL
COMPANIA GENERAL DE SEGUROS. S.A.

**INCENDIO,
AUTOMOVILES,
MARITIMO Y
TRANSPORTES,
DIVERSOS.**

EDIFICIO "LA LATINO AMERICANA"
AV. MADERO NUM. 1
TEL. L 87-63. ERIC. 12-40-23.